

Prinz Michael am Ziel seiner (Bischofs-)Träume

Rietberg (bv). Geschäft. Der sehlichste Wunsch von Prinz Michael III. Isenborth, „einmal Weihbischof zu sein in seiner ganzen Pracht“, ging am Dienstagabend endlich in Erfüllung. Der „Sachausschuss Liturgie“, mit dem die frisch gekürte Tollität der Rietberger Grafschaftler seit Jahren die Lumpenball-Bühne der KFD ordentlich aufmischt, hüllte „seinen Michi“ in ein Bischofsgewand. Leider nur für einen kurzen Moment.

lich Luft nach oben, denn „sehr gern hätten wir Dich zu den Ehren der Altäre erhoben, dieser Termin wird jetzt einfach verschoben. Manch kostspielige Lektion ist uns dadurch erspart geblieben, denn Du kannst ja jetzt auf Kosten der Grafschaftler üben“. Später dann steige er von der Prinzenkarosse einfach um ins Papamobil. Das Saal tobte.

Mit der „live übertragenen“ Fernsehsendung „Männer suchen ein Zuhause“ erreichte die Stimmung ihren Höhepunkt. Als besonders schwer vermittelbare Fälle standen der reine Sauerländer-Mischling „Joschi“ (Pastor Stefan Gosmann), der bewegungsfreudige, bislang aber artfremd gehaltene „Deetlef“ (Vikar Carsten Adolfs), sowie „Max“ (Prinz Michael) als „schwerster und tragischster Fall“ zur Disposition. Das Flehen der Moderatorinnen Ulla Potthoff und Susanne Göke „greifen Sie zu, entschließen Sie sich schnell“, war eindringlich.

Dass die jecken Weiber mit Pastor und Vikar, die mit Leib und Seele dabei waren, bereits bei der Erstauflage am Vorabend ausgelassen gefeiert hatten, war selbst der Diözese in Paderborn zu Ohren gekommen. Die entsandte eilig einen Kirchenschweizer (Marie-Luise Kloock) zur Visitation („Sozusagen Friedel in Kirchenfunktion“). Der aber richtete sein Augenmerk ganz auf „Michi“ und seinen Karrieresprung. Offensichtlich ist da tatsächlich reich-

Marieluise Brockschnieder, die das Amt der „Durchs-Programmführerin“ nach elf Jahren an Carola Peterhanwahr übergab, brachte die stets hervorragenden Lumpenball-Sitzungen treffend auf den Punkt: „Sketche, Bowle, freche Witze, Schunkeln, Tanzen, einfach Spitze. Hundert Frauen, drei Männer wild kostümiert, haben sich stets köstlich amüsiert.“



Schwer vermittelbar: „Deetlef“ (Vikar Carsten Adolfs) inmitten des närrischen Moderatorinnen-Duos Ulla Potthoff (l.) und Susanne Göke. Bilder: Vredenburg



Beim Lumpenball schlüpft Prinz Michael III. Isenborth erstmals ins Bischofsgewand.



Moderatorinnenwechsel: Marieluise Brockschnieder (r.) übergibt an ihre Nachfolgerin Carola Peterhanwahr, die künftig den KFD-Lumpenball moderiert.